



Fraktion im Bezirksausschuss 3 Maxvorstadt

München, den 11.04.2022

Baustellenmanagement Linprunstraße

Antrag

Der BA 3 fordert die Landeshauptstadt München (LHM) auf, die Baustellen in der Linprunstraße zu managen und umgehend einen sicheren Durchgang für Fußgängerinnen und Fußgänger zu schaffen.

Begründung

Derzeit werden die Gehwege auf beiden Straßenseiten durch Baustelleneinrichtungen derart blockiert, dass ein sicherer Durchgang für Fußgängerinnen und Fußgänger nicht mehr möglich ist (Abbildung 1–3). Für mobilitätseingeschränkte Personen ist es sogar nahezu unmöglich den Baustellenbereich zu passieren (Abbildung 4). Viele Passanten weichen daher auf die Fahrbahn aus, wo der derzeit in beiden Richtungen zugelassene Straßenverkehr nicht einmal auf die Gefahrensituation hingewiesen wird.

Die Situation stellt eine enorme Gefährdung für die schwächsten Verkehrsteilnehmer dar und muss umgehend entschärft werden.

Antragsteller:

Mathias Popp, Felix Lang

Anhang: Abbildungen (Fotos) 1–4

Alle Abbildungen: Mathias Popp 04/2022

Abbildung 1 und 2



Abbildung 3



Abbildung 4

